

**Gera: Mittwoch, 14. Juni – UCI, 9.00 Uhr**



## **Hyperchlorid** Hyperchloride

Der Superschurke Prof. DoubleX will mit einem tödlichen Gift die Menschen in Zombies verwandeln. Vor dem großen Angriff muss er jedoch auf Nummer sicher gehen. Er benötigt noch eine letzte Versuchsreihe mit einer Schulklasse. Die läuft zunächst wie geschmiert, wäre da nicht der Detektivclub der Schule!

Super villain Prof. DoubleX wants to turn human beings into zombies using a deadly poison. But before his great coup, he needs to make sure of everything – with a final series of experiments on a school class. It goes very smoothly at first, but he hasn't reckoned with the school's detective club!

### **Deutschland 2016**

Kurzspielfilm/Short Feature Film  
12 Min. – Farbe/Colour – DVD

Projektbetreuer/Project supervisor:  
Heike Schöne (Zabel-Gymnasium Gera)  
Projektgruppe/Project group: Schüler  
und Schülerinnen der Klasse 6c

Fernsehanstalt/TV Station: PiXEL-  
Fernsehen

Institution/Institution: Zabel-  
Gymnasium Gera



## **JUZ-TV Sommerausgabe 2016** JU:Z-TV Summer Edition 2016

Unter dem Motto „Fresh, fresher und noch fresher“ machen die JU:Z-TV-Redakteure in ihrem Internetmagazin die Jugendkultur in und rund um ihre Heimatstadt Papenburg zum Thema: Sie porträtieren aktuelle Bands, dokumentieren den Umbau des Hallenbades und informieren über den Freiwilligendienst im Ausland.

Adopting the motto “fresh, fresher and even fresher”, the editors of JU:Z-TV take a look at youth culture in and around their home town, Papenburg, with their Internet magazine: they portray current bands, document the conversion of the indoor swimming pool, and provide information about volunteer service overseas.

### **Deutschland 2016**

Sendung/Magazine  
25 Min. – Farbe/Colour – DVD

Projektbetreuer/Project supervisor:  
Ragnar Wilke (Jugendzentrum Papenburg)  
Projektgruppe/Project group: Mädchen  
und Jungen der JU:Z-TV-Redaktion

Fernsehanstalt/TV Station: EV1.TV  
Institution/Institution: Jugendzentrum  
Papenburg